
                                                                                                         14.12.2020 
 
 
 
Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, 
liebe Eltern, Angehörige und Betreuer, 
 

die Bundeskanzlerin und die Ministerpräsidenten haben am Sonntag  

viele Dinge beschlossen.  

Eine Vorab-Information sagt: Werkstätten und die Förderstätte werden geschlossen. 

 

 

Wir möchten Sie gut und rechtzeitig informieren. 

 

 

Vorab-Info: bayerisches Sozialministerium sagt: 
 

Die Werkstätten und die Förderstätten werden 

ab dem 16.12.2020 geschlossen. 

Dies gilt vorerst bis 10.01.2021. 

 

 
Ab dem 20.12.2020 machen wir Betriebsurlaub.  

Bis dahin muss kein Urlaubsantrag gestellt werden. 
 

 
Die Unterallgäuer Werkstätten sind bis zum Betriebsurlaub  

für Sie da. 

Sie brauchen unsere Hilfe? 

Rufen Sie den Sozialdienst oder den Gruppenleiter an. 

 

Eine Betreuung in der Werkstatt gibt es für Notfälle.  

Notfälle sind:  
 

• Psychische Krise 

• Es gibt keine Betreuung zuhause 

 

 

 

  Die Bundesregierung möchte nicht, dass Sie krank werden.    

       Treffen Sie sich weiterhin nicht mit anderen Menschen.  

Bleiben Sie zuhause. Außer Sie müssen zum Einkaufen oder 

zum Arzt. 
 

 

 

 Wenn wir wissen wie es weiter geht, schreiben wir  

  Ihnen einen Brief.                                                 

  Ansonsten kommen Sie am 11.01.2021 wieder zum Arbeiten 

   

  Wir informieren Sie auch im Internet  

Adresse: www.uaw-mm.de 

http://www.uaw-mm.de/

